Saison 1950/51

Für den Außenstehenden läßt sich das Abschneiden der 1. Mannschaft kurz und knapp folgendermaßen zusammenfassen: Eine erfolgreiche aber kuriose Saison!!. Erpel führte in dieser Saison nach 20 Spielen die Tabelle, mit 37:3 Punkten bei 54:14 Toren vor Rheinbreitbach an. Auch im Pokalwettbewerb war die Mannschaft in glänzender Verfassung. Die nachfolgenden Überschriften aus der RZ sowie einige Resultate deuten die Stärke dieser Mannschaft nachdrücklich an:

(MS == Meisterschaftsspiel; PS = Pokalspiel)	
1.10.50	SV Erpel-SV Heimbach II 5:2 (4:0) MS
8.10.50	"Neuerburg und Erpel stoßen vor" SV Erpel-VfL Oberbieber II 5:0 (3:0) MS
15.10.50	"SV Erpel verfolgt den Spitzenreiter" Wied Niederbieber II-SV Erpel 1:3 (1:0) MS
15.10.50	"SV Erpel verfolgt den Spitzenreiter" Wied Niederbieber II-SV Erpel 1:3 (1:0) MS
29.10.50	"St. Katherinen in Erpel gestolpert" Erpel schlug den Spitzenreiter SV Erpel-TuS St. Katherinen 4:1 (2:1) MS
5.11.50	SV Melsbach-SV Erpel 1:4 (1:1) MS
19.11.50	SV Rheinbreitbach-SV Erpel 2:0 (1:0) MS
3.12.50	"Verteidiger Ott diesmal der Beste auf dem Platz" Spvgg. Neuerburg-SV Erpel 1:3 (0:2) MS
7. 1.51	"Auch mit 10 Mann glückte TuS Erpel die Revanche" SV Erpel-SV Rheinbreitbach 1:0 (1:0) PS
28. 1.51	"Erpel bleibt dem Spitzenreiter auf den Fersen" SV Erpel-VfL Altwied 3:1(2:0), MS
4. 3.51	TuS St. Katharinen-SV Erpel 0:11 (0:3) PS

Was den Kreispokal anbetrifft, konnte Erpel gut mitreden und gelangte ins Endspiel. Dort mußte man sich, wie die RZ am 8. 4. 51 berichtete, dem SV Thaihausen mit 2:0 beugen. Kurios ist das Geschehen in der Meisterschaft zu nennen, weil Erpel die Tabelle vor Rheinbreitbach anführte, der Zweitplazierte jedoch um den Kreismeistertitel spielte, da Erpel in der laufenden Saison zwei Punkte am "grünen Tisch" zugesprochen worden waren und diese jetzt nicht berücksichtigt wurden. Außerdem berichtete die RZ über ein Entscheidungsspiel, welches Rheinbreitbach mit 2:1 gegen Erpel gewann. Die Aufstiegsfrage schien zu Beginn der Saison 1951/52 ungeklärt, denn die Erpeler Mannschaft erschien weder in der Tabelle der 1. Kreisklasse noch in der Statistik der Bezirksklasse. Die Zweite Mannschaft spielte in dieser Saison in der 2. Kreisklasse Staffel 2.

Nach ca. 4 Spieltagen griff die Erste aus Erpel in das Geschehen der. Bezirksklasse (!!) Koblenz-Nord ein, der Aufstieg war also gelungen. Ob allerdings Aufstiegsspiele absolviert wurden oder ob eine Entscheidung am "grünen Tisch" ausschlaggebend war, bleibt ungewiß. Damit hatte diese Mannschaft einen Stand erreicht zu dem die Fußballer in Erpel nie mehr zurückfinden sollten, zumindest was den Namen der Klasse (eben Bezirksklasse) anbelangt, in der die Mannschaft in der Saison 1951/52 spielte.